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Assunto: Equipamentos de electricidadee AVACnasobrasde reabilitação
emcursono ParqueEscolar

Destinatário: Ministra da Educação

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

Alguns especialistas dos equipamentos em epígrafe das obras sem curso de reabilitação do

Parque Escolar consideram que as obras de electricidade e AVAC, que representam
normalmente 10% a 15% do custo global da reabilitação, estão a representar 40% a 50%. Ou

seja, consideram que há equipamentos a serem colocados nas escolas completamente
desadequados à função, e que eram possíveis níveis idênticos de eficiência com soluções
bastante mais baratas.

Referem ainda que, face às soluções encontradas, no futuro vão haver problemas ao nível de

funcionamento e manutenção. A complexidade dos equipamentos não se coaduna com as

competências do pessoal das escolas e os custos de manutenção (reparações e funcionamento

dos equipamentos) serão muito elevados, o que levará à desactivação desses mesmos
equipamentos.

Como a responsabilidade das escolas irá passar para as autarquias, serão estas que no futuro
irão ficar com o problema nas mãos.
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Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por

intermédio da Ministrada Educacãome sejam prestados os seguintes esclarecimentos:

1. Foi feita alguma avaliação rigorosa do problema referido? Que indicações existem

relativamente aos futuros custos de manutenção dos equipamentos em causa?

2. Quantas empresas foram consultadas para o fornecimento dos referidos
equipamentos? Quantas estavam em condições de fornecer esses equipamentos? São de

produção nacional ou importados?

Palácio de S. Bento, 15 de Janeiro de 2010

Deputados:

Agostinho Lopes

Miguel Tiago


